

Protokoll der Generalversammlung vom 18.02.2025

Männergesangverein „Eintracht Löningen“

1. Eröffnung und Begrüßung

Der Liedervater Olaf Seger eröffnet pünktlich um 20,00 Uhr die diesjährige ordentliche Generalversammlung. Er begrüßt alle anwesenden Sänger in der ihm eigenen freundlichen und herzlichen Art. Sein besonderer Gruß gilt dem Ehrenmitglied Karl Heinz Albracht und dem Ehren Liedervater Winfried Schulz. Passive Sänger sind nicht anwesend.

Wie es im MGV guter Brauch ist singen wir zur Eröffnung gemeinsam unser Eröffnungslied „Gruß Gott“

2. Bericht des Vorsitzenden

Wer unseren Liedervater kennt , der weiß das er nicht unbedingt nur Wohlwollend über unseren MGV spricht , sondern auch schon gerne einmal zu Kritik neigt. Dazu habe ich jedoch in diesem Jahr keinen Anlass. Alle Veranstaltungen sind Super gelaufen. Ich weiß das ich euch in diesem Jahr viel abverlangt habe , aber wie Ihr selber gemerkt habt es hat sich gelohnt. Besondere Höhepunkte waren das 89.Bundessängerfest verbunden mit dem Weinfest sowie der Sängerball unter dem Motto St. Pauli. Hier war auch der Ehrengast Udo ein voller Erfolg. Ein riesiges Dankeschön spricht er all den Frauen aus, die in wunderbarer Art und Weise den MGV unterstützt haben. Wir werden uns zu gegebener Zeit bei Ihnen erkenntlich zeigen. Die Versammlung antwortet mit tosendem Ablaus.

3. Bericht des Chorleiters.

Der Chorleiter tritt, nachdem der Liedervater im das Wort erteilt hat ans Mikrofon. Ruhig und ein wenig provokatorisch breitet er einen Wulst von Papier vor sich aus. Ein raunen geht durch den Centralhof. Die Befürchtung ist groß, das wir jetzt einen sehr umfangreichen Vortrag zu erwarten haben. Weit gefehlt. Das Jahr ist aus meiner Sicht sehr gut gelaufen. Die Übungsabende waren gut besucht. Es wurde konzentriert gearbeitet. Die Aussage zum Bundessängerfest ,des Liedervaters teile ich

nicht. Der Chor hat es im Rahmen seiner Möglichkeiten hervorragend gemacht. Auch die Aussage von Ludger zur Darbietung in der Weihnachtmesse teile ich nicht, Es war nicht unser bester Auftritt aber in Ordnung. Der Liedervater zieht die Augenbrauen hoch. Ludger will gerade zu einer Antwort ausholen, besinnt sich aber darauf das der Chorleiter von Musik sicher mehr Ahnung hat als er. Somit schweigt auch er und der Chorleiter bedet im Applaus der Ihm gespendet wird.

Er schließt seinen Vortrag mit dankenden Worten an die Sänger.

4. Bericht des Schriftführers.

Wie schon in den vergangenen 2 Jahren erfolgt nicht eine nochmalige Auflistung der Aussagen des Liedervaters bzw. des Chorleiters, sondern getreu unseres Kanzlers Conrad Adenauer , was interessiert mich mein Geschwätz von gestern, eine humorvolle Auflistung einiger Anekdoten aus den vergangenen Jahren . Die Versammlung begleitet den kleinen Vortrag mit Applaus und Gelächter.

5. Jahresrechnungsbericht des Kassenführers.

Gregor eröffnet seinen Bericht mit der Aussage ; ich bin mit dem Geschäftsjahr 2024/25 sehr zufrieden. In einem sehr kurzweiligen Vortrag legt er die Einnahmen in Höhe von 22.251,15 sowie den Ausgaben von 20.579,11 . Der Kassenbestand am 01.01.2024 betrug 4.432,66 und der Endbestand am 31.12.2024 6.104,70 Euro. Somit wurde ein Überschuss von 1672,04 erwirtschaftet. Die Ausführung des Kassenführers wurde von stürmischem Applaus und schelmischen Gelächter begleitet. Jeder Sänger konnte der Darbietung ohne Probleme folgen. Gregor bedankt sich bei der Versammlung für die Aufmerksamkeit.

6. Bericht der Rechnungsprüfer.

Bernd Lübke teilt der Versammlung mit das die Kasse einwandfrei , nach kaufmännischen Regeln geführt wird und bitte die Versammlung um Entlastung des Vorstandes.

7. Die Versammlung entlastet den Vorstand Einstimmig.

8. Wahlen zu Vorstand.

In diesem Jahr stehen der Stellvertretende Liedervater und der Geschäftsführer zur Wahl.

Wie es die Statuten vorschreiben wird geheim gewählt.

Als Wahlleiter fungiert der Liedervater.

Zum Stellvertretenden Liedervater wird Jürgen Breher vorgeschlagen.

Das Votum für ihn ist Einstimmig. Er nimmt die Wahl an.

Zum Geschäftsführer wird der jetzige Amtsinhaber Gregor Möller vorgeschlagen. Auch er wird Einstimmig von der Versammlung gewählt und nimmt das Amt an.

9. Wahl des Rechnungsprüfers.

Bernd Lübken scheidet aus dem Amt aus. Der Liedervater bedankt sich bei Bernd für die geleistete Arbeit. Neu vorgeschlagen wird Werner Rosemeyer. Da kein weiterer Vorschlag erfolgt wird Werner in offener Wahl einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Die Versammlung spendet allen neuen Amtsinhabern Applaus und der Liedervater gratuliert herzlich.

10. Verschiedenes

Zu Punkt Verschiedenes ergreift der Liedervater das Wort. Er stellt die Veranstaltungen der Zukunft vor. Besonders am Herzen liegt ihm die Bootsfahrt sowie der Sängerball. Das Motto für den Sängerball steht noch nicht fest. Es wird aber seitens des Vorstandes auf der nächsten VS Sitzung entschieden und dem Verein dann vorgestellt.

Da unter Punkt Verschiedenes ansonsten keine Wortmeldungen mehr vorliegen schließt der Liedervater um 22.00 Uhr die Versammlung.

Der Chor widmet sich im Anschluss dem Verzehr von Sauerkraut und Würstchen. Auch die von den Neuen spendierten Runden werden gerne entgegengenommen. Der Abend endet um Mitternacht in sehr harmonischer Runde.

Löningen den 30.03.2025

Ludger Zahn